

Wenn Sie weitere Informationen
 wünschen, wenden Sie sich direkt an:



Kim Björn Himmelsbach
 Leiter Geschäftsbereich
 Kredit & Unternehmenssteuerung

+49 7851 860 1010

kimbjoern.himmelsbach@sparkasse-kehl.de



Kerstin Huber
 Fachbereich
 Unternehmenssteuerung & Vorstandsstab

+49 7851 860 1056

kerstin.huber@sparkasse-kehl.de

Sparkasse Hanauerland
 Hauptstr. 88
 77694 Kehl

Anstalt des öffentlichen Rechts, HRA 370665
 Freiburg Telefon +49 7851 860 0,
 mail@sparkasse-kehl.de,

Internet: www.sparkasse-kehl.de

Das Team der „Renditen Hunter“ siegte beim Planspiel Börse der Sparkasse Hanauerland

Das Planspiel Börse gilt als das größte Internet-Planspiel Europas, bei dem die Teilnehmenden mit fiktivem Kapital an der Börse handeln. Auch die Nachwuchsbörsianer aus dem Hanauerland konnten im Rahmen der diesjährigen 40. Jubiläumsrunde ihre Anlagestrategie erproben und dabei grundlegendes Börsenwissen gewinnen. Insgesamt 17 Wochen lang haben die Schülergruppen intensiv die Wirtschaftsnachrichten und Börseninformationen verfolgt, bewertet und aufgrund ihrer Einschätzung Aktien gekauft und verkauft. Ziel war es, in diesem Zeitraum ihr fiktives Startkapital in Höhe von 50.000 Euro möglichst gewinnbringend anzulegen.

Die Rahmenbedingungen für die jungen Börsianer waren durchaus herausfordernd. Das vergangene Jahr war geprägt von geopolitischen Krisen und einer geldpolitischen Zeitenwende. An der Spitze stand das mit Abstand am intensivsten diskutierte Thema der vergangenen Monate: Der Russland-Ukraine-Krieg. Eng verbunden mit dessen Folgen wurde die Spielzeit außerdem durch die Energiekrise, die steigende Inflation sowie die Anhebung der Leitzinsen als Reaktion der Notenbank beeinflusst.

Um in dieser turbulenten Zeit erfolgreich zu sein, mussten die Teilnehmenden die richtige Anlagestrategie entwickeln und gute Anlageentscheidungen treffen. Den höchsten Depotgesamtwert im Hanauerland erzielte die Gruppe „Renditen Hunter“ mit Kilian Schick, Lars Engel und Paul Kreß. Sie konnten ihr fiktives Startkapital von 50.000 Euro innerhalb der Spieldauer auf 55.910,60 Euro vermehren. Die Gruppe „Boris Becker“ mit Erwan Horstfeld, Eleanor Hederich, Richie Nzali und Lyonel Adzeyi vom Einstein Gymnasium Kehl belegte den zweiten Platz. Über den dritten Platz freute sich die Gruppe „letzter Platz“ der Moscherosch Schule Willstätt mit Timo Hirsch und Paul Brisson.

Dominik Lentz, Leiter Vertriebsmanagement & Treasury der Sparkasse Hanauerland, gratulierte den Gewinnern und ging bei der Preisverleihung in einem kurzen Rückblick auf das Börsenjahr 2022 ein: „Das Planspiel Börse vermittelt Grundkenntnisse über die Funktionsweise der Börse, ermöglicht die Erprobung der eigenen Fähigkeiten und fördert gleichzeitig die Entscheidungskompetenz im Umgang mit Aktien.“

Jochen Schmukle, Schulleiter der Moscherosch Schule Willstätt, freute sich über den Erfolg der Teilnehmenden und betonte, dass das Planspiel Börse nicht nur den Schülern wieder sehr viel Spaß bereitet, sondern auch für ihn einen willkommenen Anlass darstellt, das aktuelle Wirtschaftsgeschehen im Unterricht zu beleuchten.

Für diejenigen, die wirtschaftliche Grundkenntnisse und Börsenwissen nicht nur auf spielerische Weise vertiefen möchten, bietet die Sparkasse Hanauerland im Rahmen ihres umfassenden Ausbildungsprogramms spannende Möglichkeiten. Weitere Informationen unter: [Ausbildung bei deiner Sparkasse | Sparkasse Hanauerland \(sparkasse-kehl.de\)](https://www.sparkasse-kehl.de/ausbildung)



Die glücklichen Siegerteams mit Jochen Schmukle, Schulleiter der Moscherosch Schule Willstätt (links) sowie Dominik Lenz, Leiter Vertriebsmanagement & Treasury der Sparkasse Hanauerland (rechts).

Anlage

- Pressefoto „202305_Siegerteam Planspiel Börse.jpg“